



Date: 7 February 2022

Ref:

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
CEO - Boursa Kuwait
State of Kuwait

التاريخ: 7 فبراير 2022

المرجع: 138

السيد / محمد سعود العصيمي
المحترم
الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت
دولة الكويت

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Zain's BOD meeting for approving the consolidated financial statements for the year 2021

**الموضوع: اجتماع مجلس إدارة شركة الاتصالات المتنقلة - زين
لإعتماد البيانات المالية المجمعة لعام 2021**

With reference to above subject, we would like to inform you that the Board of Directors of Mobile Telecommunications Company - Zain will meet on Thursday 10 February 2022 at 1:00 PM to discuss and approve the consolidated financial statements for the year 2021.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود ان نفيديكم علماً بأن مجلس إدارة شركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع - زين سوف يعقد اجتماعه يوم الخميس الموافق 10 فبراير 2022 في تمام الساعة الواحدة ظهراً، وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المجمعة لعام 2021.

The Company is glad to announce a quarterly Analyst / Investor conference (Live webcast) that will take place on Thursday 10/2/2022 at 5:00 PM local time. All interested parties are welcome to join the call. Invitation details are available on our IR calendar through Zain website www.zain.com, for further information please feel free to contact the IR department at IR@zain.com.

يسر شركة زين أن تعلن عن مؤتمر المحللين / المستثمرين الربع سنوي والذي تقرر عقده عن طريق بث مباشر على شبكة الانترنت (Live webcast) في تمام الساعة الخامسة مساءً يوم الخميس الموافق 2022/2/10 (وفق التوقيت المحلي). نرحب بجميع الأطراف المعنية للانضمام إلى المؤتمر. تفاصيل الدعوة متاحة على أجنحة علاقات المستثمرين الخاصة بنا من خلال موقع www.zain.com، لمزيد من المعلومات، يُرجى عدم التردد في الاتصال بـ IR@zain.com.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

بدر ناصر الخرافي

بدر ناصر الخرافي

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لمجموعة زين

Bader Nasser AlKharafi

Vice Chairman and Group CEO

شركة الاتصالات المتنقلة (ش.م.ك.ع) (K.S.C.P.) Mobile Telecommunications Co.

Airport Road, Shuwaikh, Kuwait - P.O.Box 22244 Safat 13083 Kuwait - T: +965 2464 4444 F: +965 2464 4552
رأس المال المدفوع: 432,705,890,900 د.ك - رأس المال المصرح به: 432,705,890,900 د.ك - السجل التجاري: 36025

www.zain.com

